

Une gouvernance pour une gestion intégrée des ressources hydriques

Dossier de la rédaction de H2o
November 2010

La ministre du Plan, Ana Dias Lourenço, a défendu une fois de plus, la nécessité de la création d'un mécanisme de gestion intégrée des ressources hydriques avec la contribution de chaque État membre de la Communauté de développement pour l'Afrique australe - SADC, et ses nécessités. Prononçant son discours à la cérémonie d'ouverture de remise de prix aux participants du concours de rédaction des écoles secondaires de la SADC, la ministre du plan a considéré pertinent qu'on trouve des mécanismes communs pour résoudre les problèmes de la sécheresse et des inondations connues en Afrique australe ces derniers temps. Selon Ana Dias Lourenço, vu les potentialités de la région en ressources hydriques, étant l'Angola la seconde puissance, derrière la République Démocratique du Congo, il est urgent de promouvoir une approche intégrée fondée sur l'équilibre, l'équité et les avantages mutuels provenant de l'eau. À son avis, certains bassins de la région, tels que le Zambèze, l'Okavango et Cunene Kuvelai, partagés entre plusieurs États membres, pourraient contribuer mieux au développement des communautés, si on les connaît une bonne utilisation. Ana Dias Lourenço a considéré le choix du thème du concours de rédaction dans les écoles secondaires de la SADC, sur l'utilisation des ressources hydriques, comme étant une étape importante pour trouver des solutions pour les problèmes de cette communauté.

Angola Press (Lubango) - AllAfrica 14-10-2010